

18 octobre 2019

Bonjour,

Je vous écris pour que les circulaires en vie dans nos demeures. Je suis l'acheteuse principale de la famille et je consulte mon publi sac depuis des années avec enthousiasme. Ma liste est faite selon les circulaires à toutes les semaines et je deviens enragé lorsque je ne les ai pas. L'an passé j'ai fait des économies de 3000,00\$ et cette année s'enlign de la même manière. Je tiens un registre depuis quelques années des économies réalisées par mes circulaires. J'ai essayé internet comme certains suggèrent mais c'est de la merde et les comparatifs ne se font pas et quand tu manques d'électricité ben pas d'internet.

Outre les économies les circulaires me servent pour emballer les restants de table ou déchets comestibles qui vont dans le bac brun qui sert à la production de gaz bio méthane. Le sac de plastique me sert à transporter des objets et aussi à mettre mes cannes de chats avant de les mettre au recyclage.

En plus de faire des économies, je fais toutes mes commissions en même temps et j'achète en plus grandes quantités ce qui m'évite de sortir a tous les jours pour acheter du papier de toilette ou autre donc je ne contribue pas a l'effet de gaz de serre parce que même Montréal avec son transport en commun contribue amplement avec ses autobus a ces effet.

Maintenant je regarde combien d'emploi engendre le publi sac soit le camelot qui les distribues, les gens d'impression, les gens qui les préparent a toutes les semaines et que dire des commerçants qui font de très grosses ventes lorsqu'ils annoncent des rabais. Dans bien des commerces je vois les gens se promener avec leur circulaire et souvent il y a affluence quand c'est une vente de 1 journée. Ce sont tous des emplois d'ici et je ne suis pas de celles qui voudrait vouldrais faire tomber cette grande roue qui fait tourner notre économie et qui créera des pertes d'emploi dont on n'as pas besoin. Si les anti publi sac sont prêt à prendre cette responsabilité parce qu'il faut séparer le sac et les circulaires alors c'est leur conscience et non la mienne et je pourrais aussi dire que ceux qui ne les regarde pas ne savent pas ce qu'il manque.

En espérant que la commission prendra la décision où la majorité de 80% des gens veulent les conserver. Je serai toujours une PRO PUBLI SAC à la maison.

Catherine Heiler